



Ayuntamiento Aldea del Fresno

BANDO

Debido a las fuertes tormentas, como consecuencia de la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) o gota fría que atraviesa la península y que continúa a día de hoy, la aducción y distribución de agua no se puede realizar con todas las garantías sanitarias. Se recomienda a los vecinos no consumir el agua hasta la obtención del resultado de las analíticas realizadas hoy. Para el resto de los usos (ducharse, cocinar, regar...) no existen contraindicaciones.

En Aldea del Fresno, a fecha de firma.

EL ALCALDE,

Fdo. Electrónicamente: *D. Alberto Plaza Martín*

